

Welcome to Germany

ZAV – International Placement Services Baden-Wuerttemberg



GD Bildung und Kultur
Programm für lebenslanges Lernen



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

The International Placement Services (ZAV) are a special office of the Federal Employment Agency in cooperation with the EURES network. The ZAV recruits and places job seekers who are interested in an employment in Baden-Wuerttemberg. Of course, our services are free of charge for you.

The federal state of Baden-Wuerttemberg located in the southwest of Germany is one of the economically strongest and one of the most competitive regions in Europe. Apart from numerous large companies operating internationally, it is the many medium-sized and smaller companies that constitute a supporting and indispensable pillar of our economy. The labour market is stable and there is a great need for skilled workers.

Waldfrieden Hotel is a family-run hotel of the three stars superior and four-star category with 55 beds, a restaurant with a creative spin on the cuisine of Baden, a panoramic spa with treatment rooms situated in modern Black Forest architecture. It is characterised mainly by its heartfelt hospitality typical for the Black Forest. To expand our team, we are looking for:

Sous chef (f/m) **Chef (f/m)** **Junior chef (f/m)**

You have completed a vocational training as a chef and would like to work in our creative Baden-specialty kitchen and a young team, learn new things and contribute your skills. We are looking forward to meeting you!

We offer:

- Regular working hours
- Fair salary
- A familial working atmosphere
- Possibilities of vocational training, further education

International Placement Services (ZAV) · Bahnhofstraße 29 · 70372 Stuttgart · Germany

Phone: +49 711/920 3282 · Email: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

www.zav.de

Welcome to Germany

ZAV – International Placement Services Baden-Wuerttemberg



GD Bildung und Kultur
Programm für lebenslanges Lernen



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

Duration: Permanent employment contract

Working hours: Full-time, part-time – flexible, working hours according to shift plan and agreement

Compensation: According to DEHOGA collective bargaining agreement

Did we spark your interest?

Please send your application in German (or English) to:

Email: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

Job location: 79674 Todtnau, Herrenschwand (Baden-Wuerttemberg)

Reference number: 312-2249902606-S

If you have any questions, please do not hesitate to contact us.

International Placement Services (ZAV) · Bahnhofstraße 29 · 70372 Stuttgart · Germany

Phone: +49 711/920 3282 · Email: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

www.zav.de

Willkommen in Deutschland

ZAV – Internationaler Personalservice Baden-Württemberg



GD Bildung und Kultur
Programm für lebenslanges Lernen



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

Die Zentrale Auslands- und Fachvermittlung (ZAV) ist eine besondere Dienststelle der Bundesagentur für Arbeit in Kooperation mit dem Netzwerk EURES. Die ZAV rekrutiert und vermittelt Arbeitsuchende, die sich für eine Beschäftigung in Baden-Württemberg interessieren. Unser Service ist für Sie natürlich kostenfrei.

Das südwestlich in Deutschland gelegene Bundesland Baden-Württemberg zählt zu den wirtschaftsstärksten und wettbewerbsfähigsten Regionen Europas. Neben vielen großen international agierenden Unternehmen sind es gerade auch viele mittelständische und kleinere Firmen, die eine tragende und unverzichtbare Säule unserer Wirtschaft darstellen. Der Arbeitsmarkt ist stabil und der Bedarf an Fachkräften ist groß.

Das Waldfrieden Hotel ist ein familiär geführtes Haus der Drei-Sterne-superior und Vier-Sterne Kategorie mit 55 Betten, Restaurant mit kreativ badischer Küche, Panorama-Spa mit Anwendungsräumen in moderner Schwarzwaldarchitektur. Es zeichnet sich besonders durch die herzliche, Schwarzwälder Gastlichkeit aus. Wir suchen zur Erweiterung unseres Teams:

Sous-Chef (w/m) **Koch (w/m)** **Jungkoch (w/m)**

Sie sind ausgebildeter Koch/Köchin und möchten in unserer kreativ badischen Küche und einem jungen Team mitarbeiten, Neues kennenlernen und Ihr Können einbringen. Wir freuen uns auf Sie!

Wir bieten:

- geregelte Arbeitszeiten
- faires Gehalt
- ein familiäres Arbeitsklima
- Ausbildungsmöglichkeiten, Weiterqualifizierungsmöglichkeiten

Zentrale Auslands- und Fachvermittlung (ZAV) · Bahnhofstraße 29 · 70372 Stuttgart · Deutschland
Telefon: +49 711/920 3282 · E-Mail: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

www.zav.de

Willkommen in Deutschland

ZAV – Internationaler Personalservice Baden-Württemberg



GD Bildung und Kultur
Programm für lebenslanges Lernen



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

Befristung: Unbefristetes Arbeitsverhältnis

Arbeitszeit: Vollzeit, Teilzeit – flexibel, Arbeitszeit nach Arbeitsplan und Absprache

Vergütung: Tarifvertrag DEHOGA

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann schicken Sie Ihre Bewerbungsunterlagen bitte auf Deutsch (oder Englisch) an:

Email: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

Ausübungsort: 79674 Todtnau, Herrenschwand (Baden-Württemberg)

Referenznummer: 312-1149902606-S

Bei Fragen stehen wir Ihnen sehr gerne zur Verfügung.

Zentrale Auslands- und Fachvermittlung (ZAV) · Bahnhofstraße 29 · 70372 Stuttgart · Deutschland

Telefon: +49 711/920 3282 · E-Mail: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

www.zav.de